

豊水小学校だより

2017年5月24日号

《校訓》

ゆたかに かしく たくましく

えがお
いい声
いい心

学校
スケッチ



運動会全校ダンスの練習。本番は、おうちの方と一緒にです。



図書室の中にも空豆君がいました。子どもたちを待っています。



花の苗が育っています。毎日の水かけありがとうございます。

豊水小学校
ホームページ
学校からのお便りをクリックしていただくと日々の学校生活の様子をご覧頂けます。お待ちしております。

PTA 美化作業

ゴールデンウィーク最終日の5月7日(日)早朝からグラウンドの美化作業に取り組みました。保護者の皆さん、子どもたち、先生方で力を合わせて、ゴミ袋に100個以上の草を取りました。見違えるようにきれいになった運動場で、運動会の練習を頑張っています。本当にありがとうございました。

地震津波避難訓練

5月1日(月)地震と津波を想定した避難訓練を行いました。225年前の5月21日に、島原の眉山が崩れて大きな津波が有明海沿岸に起こりました。記録によると熊本県側でも4653人の方がなくなっておられます。訓練では、運動場に集合した後、樹心台まで歩いて避難しました。登下校中や遊んでいるときも津波警報や避難指示が出た場合は、樹心台までそれぞれで避難するように話しています。ご家庭でも、避難場所や連絡方法など確認しておいてください。

タマにゃんチェック

誰でもが安心して学校生活を送るために、毎月「タマにゃんチェック」を実施しています。いじめにあっていないか、楽しく過ごせているかなど、20のチェック項目があります。タマにゃんチェックの結果や日頃の様子を見ながら、心の健康づくりを進めています。気になられることなどございましたら遠慮なくご相談ください。

空豆の収穫 5月16日(火)



地域の方のご指導で始まった空豆の栽培。もう何十年も続いていると聞きます。ご厚意で貸していただいている体育館南側の畑に昨年11月に植えたものを、4、5、6年生で収穫しました。採れたての空豆をむいて、5年生がゆでてくれ、給食の時間に全員で試食しました。今が旬の新鮮な空豆、甘くてとっても、おいしかったです。



地域の皆様にもご協力いただきました。ありがとうございました。

運動会スローガン
最後までみんなで
協力して
心に残る運動

不審者対策避難訓練

「6年生教室付近に不審者が侵入した」という設定で、5月12日に実施しました。体育館に避難した後、16年前に起こった大阪池田小の事件のことや「いかのおすし」の合い言葉について話しました。いろいろな場合が想定されますが、しっかり判断して、自分の命を守れる子どもに育てていきましょう。

いか・・・知らない人について
いかない
の・・・知らない人の車にのら
ない、誘いにのらない
お・・・おおきな声を出す
す・・・すく逃げる
し・・・大人のしらせる